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項番 議題 項目 意見・要望等 検討内容（回答）

1 2
第１回輸出入者業務個別検討会（SWG）
の結果報告

意見無し 引き続き、検討をさせていただきます。

2 3
第１回ACL業務個別検討会（SWG）
の結果報告

（要望）
検討事項２「ACL業務の入力可能文字の改善」に関して、「輸
入申告事項登録（IDA）」業務、「輸出申告事項登録
（EDA）」業務についても同様に、「_（アンダーバー）」の入力
を可能としていただきたい。

対応可否を含め検討させていただきます。

（会議後補足）
頂いた要望については、他案件（詳細検討項目 No.34 「EDA業
務、IDA業務の仕入書番号の仕様変更」）にて検討予定としており
ます。

3

4
予備申告（U）の起動処理（HCH01業
務）の改善

（要望）
予備申告（Z）が税関の開庁時間外に自動起動した場合は、
開庁時申告に切り替わる。開庁時申告となった場合は月曜日に
自動起動される仕様となっているが、土日に開庁している場合は、
土日に自動起動されるようにしていただきたい。
（特通部門が土日に開庁している場合）

対応可否を含め検討させていただきます。

4

（質問）
予備申告（U）が「簡易審査扱い」以外となった場合について、
「貨物確認情報登録（PKG）」業務の実施後であっても、
「HAWB情報登録（HCH01）」業務前に審査終了となった場
合は、予備申告（U）が維持されるとの認識でよいか。

ご認識の通りです。

5
（要望）
「貨物確認情報登録（PKG）」業務の実施後に予備申告
（U）を行うことは可能か。

対応可否を含め検討させていただきます。

6
（質問）
本案件を実施することにより、「貨物確認情報訂正（CPK）」業
務への影響はあるか。

影響はございません。

1. 第8回 第7次NACCS合同作業部会でのご意見
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項番 議題 項目 意見・要望等 検討内容（回答）

7

4
予備申告（U）の起動処理（HCH01業
務）の改善

（要望）
予備申告（S）時のスプリット貨物の扱いについて、第５次
NACCS詳細検討時に検討した経緯があるが、再度検討すること
は可能か。

（要望）（WG後）
まだ手作業が多く存在しているため、再度検討することをお願いし
たい。

別途ヒアリングをさせていただきます。

8 -
本件については、関税局、税関様にて対応内容を検討中
です。

1. 第8回 第7次NACCS合同作業部会でのご意見
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項番 議題 項目 意見・要望等 検討内容（回答）

9

5
保税運送貨物のHPK業務 入力可能タイミン
グの改善

（質問）
どのような使用ケースを想定していますか？具体的な例で言えば、
10個口の貨物をトラック3台に分散して空港保税蔵置場等から
通関蔵置場へ保税運送する場合、空港保税蔵置場等で「保税
運送申告(一般) (OLT01)」及び「搬出確認登録(一般)
(OUT)」が実施され、一部がまだ運送途上にある状態において、
トラックが通関保税蔵置場へ到着済みである保税運送貨物の一
部(例えば、3/10個)に対して、「搬入確認登録（BIN01）」
業務の実施前に、「混載貨物確認情報登録（HPK）」業務を
行うケースを想定していますか？

現行システムで実施していただいている運用からの変更はなく、
「HAWB情報登録（HCH01）」業務の実施タイミングで「混載
貨物確認情報登録（HPK）」業務の実施可否が変わることの
不便さの解決策として検討しております。

10
（質問）
「搬入確認登録（BIN01）」業務の実施が漏れた場合のリスク
は何か。

税関様から指導が入ることが想定されます。

11
（質問）
照会業務を行う以外に実施漏れを把握する手段があるか。

「搬入状況照会（IOW）」業務にて、ご確認いただきたい。

12 -
（要望（関税局））
本案件の実施可否について、関税局にて検討させていただきたい。

13
（質問）
HPK業務の後続業務である「搬出確認登録（OUT）」業務に
ついても同様に、BIN01業務実施前に行うことができるか。

可能です。

14
（議長より委員様に対して質問）
HCH01業務が「保税運送申告（OLT01）」業務よりも遅れる
のはどういったケースが考えられるか。

（委員回答）
そういったケースはあまりない。

1. 第8回 第7次NACCS合同作業部会でのご意見
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項番 議題 項目 意見・要望等 検討内容（回答）

15

5
保税運送貨物のHPK業務 入力可能タイミン
グの改善

（意見）（WG後）
OLT業務を前提に検討頂いておりますが、同様の保税運送処理
であるGOL業務も関与するかと認識しております。実態として、
GOLにおいても発生している現状です。
現在、MAWBのBIN01送信から行うようにしておりますので、当
該変更による業務影響はないですが、MAWBのBIN01の個数
は、HAWBの積み上げとなることから、将来的には効率的にシス
テムによる搬入確認処理が行えることが期待できるため、良い改
善と考えます。

対応可否を含め検討させていただきます。

16
-

本件については、関税局、税関様にて対応内容を検討中
です。

1. 第8回 第7次NACCS合同作業部会でのご意見



2. WGへの検討課題提案状況

5

別紙_WGへの検討課題提案状況を参照



3. サブワーキングの開催状況

6

別紙_サブワーキングの開催状況を参照


